

CENTAURO

**BELDA**

FOTOGRAFO

Rosario, 19 :: :: Albacete

**SANATORIO ROMERO**

Parque de Canalejas :: :: ALBACETE

CAFÉS TOSTADOS

Marca Legorburo

ALBACETE

Fotografía ESCOBAR

ESPECIALIDAD EN LAS AMPLIACIONES

Al contado y a plazos

Plaza del Altozano, 2.

ALBACETE

Modas : Pielles : Perfumería

**CASA**

**Muñoz Fragero**

Concepción, 2.

Huelva

**CENTAURO**

Revista Semanal Ilustrada

Año 2

Núm. 46

Director-propietario  
Rafael Cuenca Muñoz  
Abelardo Sánchez, 11.

Administrador  
Antonio Alvarez Martínez  
Padre Romano 14.

Albacete 20 de Junio de 1925

## Justo homenaje a un hijo ilustre de Albacete

Nosotros, que nos hacemos siempre eco de toda idea noble, no podíamos menos de adherirnos a la que nos ocupa teniendo en cuenta su profunda justicia.

Fué siempre un deber de los pueblos honrar a los que con su trabajo, cultura y laboriosidad honraron y dieron gloria al pueblo que los vió nacer.

Este es el caso que nos ocupa don Francisco Fernández y González, hijo de esta capital, dedicó toda su vida al estudio; su nombre figura entre los más eruditos y sabios orientalistas y su extensa y sólida cultura le llevó a ocupar altos puestos en Reales Academias.

Lanzada la idea de colocar una lápida en la casa donde nació el ilustre orientalista y rendirle un acto de homenaje, no dudamos un momento que la hidalga y progresiva capital la recibiría con aplauso, pues honrando a don Francisco Fernández y González, se honra así misma.

El proyectado homenaje según los rumores que llegan hasta nosotros, es que tenga lugar en la próxima feria, lo que sería muy conveniente, pues de ese modo se daría mas realce y solemnidad al acto por la gran afluencia de público, siendo el nombre del ilustre sabio una presea mas que luciría Albacete, ya que es uno de sus legítimos motivos de orgullo.

No por vivir alejado de su ciudad natal, lo que hizo menos conocida la labor de don Francisco Fernández, deja de corresponderle la gloria a Albacete, pues el árbol se forma de pequeño y el sabio pasó aquí su juventud.

Para el acto deberían invitarse representaciones del Directorio y las Reales Academias a que perteneció.

El Gobernador civil don Alfonso de Lara, que tan brillante labor viene desarrollando desde su toma de posesión, acogió con entusiasmo la idea. estando dispuesto a secundar tan plausible iniciativa, poniendo de su parte cuanto sea posible por que se lleve a efecto y el homenaje revista la mayor solemnidad.

No dudamos que la colocación de la lápida conmemorativa y el acto homenaje serán un hecho y que Albacete sabrá honrar a don Francisco Fernández y González como corresponde a una hidalga y progresiva ciudad.

Podría ser complemento de este homenaje el que la artística lápida fuese encargada a escultores de esta capital bien naturales, o adoptivos, para que el homenaje fuese más nuestro.

LOHENGRIN

